

La indecisión del PAN

Escrito por Héctor Tenorio
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 10:22

{vozstart}

La indecisión del PAN

Héctor Tenorio

Existe actualmente una tendencia mundial a que los partidos gobernantes pierdan el poder, así aconteció en España, donde el Partido Popular (PP), le arrebató la presidencia al Partido Socialista Obrero Español (PSOE). A estos cambios globales no escapa Acción Nacional (PAN), que se encuentra en camino de dejar Los Pinos.

Por lo que Josefina Vázquez Mota, resulta ser la aspirante a la candidatura presidencial con mayor ventaja al interior de su instituto político. Incluso la panista cuenta con la confianza del presidente de la República, no olvidemos que la diputada federal con licencia le coordinó la campaña presidencial a Felipe Calderón. El michoacano la considera como su plan b en caso de que Ernesto Cordero continúe sin levantar en las encuestas, cuestión que es muy probable.

Todas las encuestas la dan vencedora frente a sus oponentes en el blanquiazul, Santiago Creel y Ernesto Cordero. El problema es que dentro del PAN el proceso interno de selección de su candidato no ha concluido y no existe ninguna garantía para que de este salgan unidos los azules. Santiago Creel no parece dispuesto a dejarla pasar. El senador con licencia celebra la idea de que Ernesto Cordero decline. Desde su óptica, lo ideal sería que solamente lleguen dos precandidatos al proceso interno previsto para febrero de 2012.

La indecisión del PAN

Escrito por Héctor Tenorio

Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 10:22



El sistema de información de la página web de la Presidencia de la República ha detectado un intento de acceso no autorizado a la información de esta página web.

